

↓大きいの見つけた!



まちの話題をお知らせします。

たくさんとれたよ!

## あ おなみ保育園児の梅もぎ体験

6月26日に、あおなみ保育園の4・5歳児41人が佐田で梅もぎを体験しました。

梅もぎは、山路義隆さん(太田)が所有する8アールの梅樹園をお借りして実施。山路さんが「たくさんとってください」と歓迎すると、園児たちは「たくさんなつとる」、「いいにおい」等と歓声を上げながら、たわわに実った梅に次々と手を伸ばしました。

この日収穫した梅は約150kg。一部は保育園で作る梅ジャムや梅ジュースの材料となり、園児たちがおいしくいただく予定です。



↓ふるさと福井サポートセンターの北山理事長から説明を受ける参加者



優良物件多数

## 空 き家見学ツアー

6月30日に、町内の空き家を巡る見学ツアーが開催されました。

このツアーは、空き家の利活用事業に取り組むNPOふるさと福井サポートセンターが実施したもので、町内外から約20人が参加しました。

当日は、町内6件、若狭町1件の空き家を見学。納屋と畑付きのお得な物件や、景観抜群の物件等があり、参加者の興味を引いていました。参加者の1人は、「ツアーでは地域の人の話も聞くことができたので、住みたい気持ちが強まった。気に入った家があったので入居に向けて話を進めたい。」と話していました。

↓清掃活動を行うデンソー労働組合の組合員



デンソー労働組合による

## 清 掃ボランティア

6月15日に、水晶浜で(株)デンソーの労働組合が清掃ボランティアを行いました。

(株)デンソーは自動車部品を製造する企業で、「若狭美浜はあとふる体験」の地引網と魚さばきを体験するために来町しました。

同組合では社会貢献活動を推進しており、当日は約50人の組合員が、浜に捨てられた空き缶や可燃ゴミ等、約700kgを拾いました。参加した組合員の一人は、「海はきれいだと思っていたので、浜にゴミがあったことに驚いた。今回の活動が体験でお世話になった地域の美化につながれば。」と話していました。

↓ 的をめがけて放水する消防団員



↓ 火点 ( 的 ) に水が命中



↑ 優勝した第 2 分団第 7 部 ( 山上 ) の皆さん

万が一の災害に備えて

## 第 16 回美浜消防団小型ポンプ操法大会

6 月 17 日に、美浜消防署消防訓練場で第 16 回美浜消防団小型ポンプ操法大会が開催されました。

当日は、町内の 12 の消防団が参加し、災害発生時に使用する小型動力ポンプの操法の技術を競い合いました。

出場した消防団員らは、指揮者を中心にきびきびと行動し、日頃の練習の成果を発揮していました。

【大会結果】

順位	出場部名(地区名)
1 位	第2分団第7部 (山 上)
2 位	第3分団第5部 (安 江)
3 位	第3分団第2部 (河原市)
4 位	第2分団第6部 (太 田)
5 位	第3分団第3部 (南 市)



↑ 決勝戦、南市の攻撃

初夏の熱戦

## 第 47 回美浜町民ソフトボール大会

6 月 24 日に、町民広場で第 47 回美浜町民ソフトボール大会が開催され、町内各地区から 7 チーム・約 100 人が参加しました。

決勝戦のカードは南市対新庄。両チームとも打線が好調で乱打戦となりましたが、最終回に 9 点をあげた南市が 21 - 12 で見事勝利を収めました。

大会結果は次のとおりです。

(優勝) 南市 (準優勝) 新庄 (3 位) 佐田 (4 位) 久々子

駅前活性化イベント

## コラボ★ほしまつり

7 月 1 日に、町内のまちづくりグループが主催する「コラボ★ほしまつり」が JR 美浜駅及び隣接する町観光センターで開催されました。

会場には、飲食物の屋台や花苗の販売、七夕の笹飾り作りやうちわ作りコーナー等が設けられ、家族連れや若者のほかに小浜線を利用して来られた方等、大勢の人が催しを楽しんでいました。

また、町内のバンドによる音楽ライブも行われ、イベントを盛り上げていました。



↑ 笹飾り作りを楽しむ子どもたち